

La fête des pères

Pour la fête des pères nous avons cuisiné de petits sablés.
Pour cela nous sommes allés nous installer dans le réfectoire. Nous avons lavé nos mains et retroussé nos manches. Nous avons sorti les ingrédients nécessaires : de la farine, du sucre, un œuf, du beurre et de la cannelle. Nous avons tout mélangé pour obtenir une pâte que nous avons étalée. A l'aide d'emporte-pièce, nous avons découpé des cœurs et des ronds dans la pâte.
Direction le four pour 10 minutes.



Une fois cuits, nous avons placé nos petits gâteaux dans un sachet bleu que nous avons noué avec un joli ruban argenté. Puis nous avons colorié un joli dessin pour accompagner notre poème.



Bonne fête Papa !!